



Ville de Lausanne

Service de protection
et sauvetage

Protection civile
ORPC Lausanne-District



Protection civile
Ouest Lausannois

Aux personnes incorporées au
« Bataillon Centre »

dossier traité par YST
notre réf. VCI
votre réf.

Lausanne, le 29 juin 2020

Remerciements engagement COVID-19

Mesdames, Messieurs, en vos grades et fonctions,

Le nouveau Coronavirus, dit COVID-19, aura nécessité une intervention sans commune mesure depuis la création de la protection civile actuelle. Notre institution, à travers vous, a su démontrer qu'elle savait faire preuve de réactivité, d'adaptation, de soutien et d'altruisme dans l'adversité.

Par votre engagement, les ORPC Ouest Lausannois et Lausanne-District, regroupées pour l'occasion en un « Bataillon Centre », ont pu compter sur plus de 1'600 astreints qui auront réalisé 18'000 jours de service durant 16 semaines consécutives. Vous avez rendu d'incalculables services aux institutions et partenaires de la santé publique dans nos régions.

La mobilisation a débuté le 14 mars 2020 afin de sensibiliser les usagers des marchés organisés sur nos territoires. Puis elle s'est rapidement étendue aux établissements hospitaliers, au domaine de la santé communautaire, mais également auprès des plus démunis et vulnérables. Les tâches réalisées auront été multiples.

Grâce à votre disponibilité, votre motivation et votre engagement, nous avons pu démontrer le bien-fondé de notre protection civile. Pour pallier cette situation extraordinaire, vous avez dû et su vous organiser au quotidien afin de répondre présents à nos nombreuses sollicitations.

Les autorités et les organes de conduite des districts de l'Ouest Lausannois et de Lausanne vous présentent leurs chaleureux remerciements pour le soutien apporté à notre population.

Vive la protection civile !

Le Président du Comité directeur
ORPC Ouest Lausannois

Marcel-André Panzera

Le Président du Comité directeur
ORPC Lausanne-District

Pierre-Antoine Hildbrand

Le commandant de la protection civile
ORPC Ouest Lausannois

Lt-col Pierre Annaheim

Le commandant de la protection civile
ORPC Lausanne-District

Lt-col Yves Sigwalt